Et cependant, ce qui n'est pas commun devrait être la règle général, car l'obligation d'être bons pour leurs parents pèse sur tous les enfants, et chacun doit rivaliser de zèle pour leur être agréable.

F. A. B.

Moyens à employer quand le feu prend aux vêtements

Il se passe peu de jours que les journaux n'aient à constater la mort de quelque personne dont les vêtements ont pris feu. Ce sont toujours des femmes ou de pauvres enfants qui sont les victimes de cés accidents, et cela se conçoit, puisque leurs vêtements sont flottants et d'étoffes légères.

Bien qu'à l'occasion de ces accidents on ait donné et répété fréquemment le moyen d'en arrêter les funestes effets, nous l'indiquons ici de nouveau, et nous voudrions que tous les pères de famille donnassent cette instruction à leurs enfants.

Ce préservatif est bien simple, et il ne faut pour l'employer qu'un peu de présence d'esprit : Dirigez-vous vers un lit et fourrez-vous dedans ; mettez-vous entre les matelas si vous le pouvez.

Ouvrir les fenêtres, se sauver dans l'escalier, dans la rue, c'est le meilleur moyen qu'on puisse employer pour activer l'incendie et courir à la mort; crier au secours est sans aucune utilité.

Une dame s'est récemment sauvée d'une mort certaine par le moyen que nous venons d'indiquer. C'était la femme d'un chimiste.

Son mari avait place près du feu, et sans l'en prévenir, un ballon, plein d'esprit de vin. Un coup de pincette fit tomber le ballon, l'alcool s'enflamma, et les vêtements de la jeune dame en furent couverts en un instant.

Il n'y avait pas de lit dans cette chambre, mais il y avait, étendu sur une table, un grand tapis vert. Prendre le tapis, s'envelopper et se rouler sur le parquet, fut pour la jeune dame l'affaire d'un instant Il va sans dire quelle maîtrisa le feu sans peine, et qu'elle en fut quitte pour une robe brûlée, un tapis roussi; et son mari, pour une expérience de chimie manquée.

Encore une fois, ce moyen est si simple qu'il devrait être retenu par tout le monde.

Alm.-J.